
１番　大庭　きみ子　　議員 ３番　桑野　博明　　議員

１．朝倉市の伝統文化の継承と産業化につ １．総合体育施設について

　　いて 　(1) 総合的体育施設に係る考え方について

　(1) 甘木絞りについて ２．合併特例債の活用について

　　① 学習室や体験交流施設の設置 　(1) 適用事業について

　　② 常設展示場や販売所の設置 　(2) 適用事業の計画について

２．介護予防について 　(3) 配分について

　(1) 認知症予防の取り組みについて

　　① 脳若トレーニングの取り組みについて

　　　ｱ) タブレット端末を使った脳の活性化

　　　　 への取り組み ４番　柴山　恭子　　議員

３．新庁舎建設について

　(1) 耐震診断の結果 １．国旗・市旗掲揚の取り扱いについて

　(2) 今後のスケジュールについて 　(1) 朝倉市の考え

　(3) まちづくりの視点について ２．視覚障がい者

　(1) 福岡県盲人福祉（朝倉）大会の反省は

　(2) 職員採用についての考えは

３．地域活性化

２番　田中　哲也　　議員 　(1) 具体的施策

４．教育について

１．水源地域対策特別措置法に基づく地元 　(1) 朝倉市独自の教育方針について

　　振興策について

　(1) 社会情勢変化による振興策の見直しに

　　　ついて

２．空き店舗、空き家増加に対する対策は ５番　中島　秀樹　　議員

　(1) 空き店舗の活用は

　(2) 空き家の対策は １．人口増加政策について

　　① 空き家状況と台帳作成について 　(1) 定住促進

　　② 危険空き家に対する税対策について 　(2) 交通アクセス

　(3) 育児サポート

　(4) 若者の意見を政策に取り入れられない

　　　か

２．市役所建設（改築）について

～　　昼　　食　　～ 　(1) 財政の心配はないか

　(2) 投資効果の考え方

平成２６年１２月定例会　一般質問通告事項 １２月９日（火）

※一人の持ち時間は執行部の答弁を含め１時間で、午前１０時から始まります。



１番　冨田　栄一　　議員 ４番　平田　悌子　　議員

１．事業の優先順位と安全対策について １．人口増のまちづくりについて

　(1) 災害警戒区域にある公的施設の安全対 　(1) ＩターンやＵターンを受け入れられる

　　　策とこれからの計画について 　　　空き家は朝倉市にどれぐらいあるか

２．新設学校建設は、避難所を兼ねるか 　(2) 空き家利用についての支援は考えられ

　(1) 平成２４年豪雨災害における課題か 　　　ないか

　　　ら、新設学校の万全の策を考える 　(3) 過疎対策事業について、またその利用

　　　について問う

２．未来のまちを担う人づくりについて

  (1) 平成２６年度の審議会等における女性

２番　田中　保光　　議員 　　　委員の登用状況について、登用率があ

　　　がった要因は何か

１．朝倉市の人口対策について   (2) コミュニティでの女性の役員・組織等

　(1) 人口減少対策の取り組み現状について 　　　の参画状況はどのようになっているか

２．空き家対策の取り組みについて   (3) 将来のまちづくりのために、若い女性

　(1) 条例制定後の取り組みと、空き家対策 　　　層への参画への意識づくりが必要であ

　　　推進に関する特別措置法制定後の取り 　　　る。具体策を問う

　　　組みについて ３．子どもの貧困について

　(2) 税制度と空き家対策について 　(1) 就学援助を受けている児童・生徒の割

　　　合と過去５年の推移を問う

　(2) 学力と貧困の関係についての実態を問

　　　う

　(3) 対策について問う

～　　昼　　食　　～

５番　稲富　一實　　議員

３番　村上　百合子　　議員 １．朝倉市の農林行政施策について

　(1) 水源の涵養策について

１．災害に強いまちづくりについて 　　① 荒廃森林対策について

　(1) 道路・橋梁の維持管理と安全対策につ 　(2) 農業用施設整備について

　　　いて 　　① 溜池の保全整備について

　　① 現在の事業進捗状況と今後の事業計画 　(3) 農業の振興策について

　　　 について 　　① 優良農地、管理保全農地、荒廃地対策

　　② 道路の空洞化や陥落の調査について 　　　 について

２．地域包括ケアシステムについて 　　② 有害鳥獣対策について

　(1) 地域支援事業の取り組みについて 　　③ 三連水車の里あさくらの拡張計画は

　(2) 地域組織を活用した体制づくりについ ２．安心安全なまちづくり施策について

　　　て 　(1) 防災・減災対策について

　(3) 生活支援コーディネーターについて 　　① 非常備消防について

　　② 地すべり対策について

３．河川台帳の整備について

平成２６年１２月定例会　一般質問通告事項 １２月１０日（水）

※一人の持ち時間は執行部の答弁を含め１時間で、午前１０時から始まります。



１番　浅尾　静二　　議員

１．庁舎建設と今後の朝倉市のまちづくり

　　について

　(1) 都市計画について

　(2) 庁舎建設と各支所のあり方について

　(3) 今後の財政見通しについて

平成２６年１２月定例会　一般質問通告事項 １２月１１日（木）

※一人の持ち時間は執行部の答弁を含め１時間で、午前１０時から始まります。


